

「道内の感染状況等(道案)」に対する主な意見

1 有識者・専門家の意見

1-①

第6波を上回る感染の拡大が予想されることから、引き続き、病床使用率を注視し、医療提供体制の逼迫が懸念される場合には、道民1人1人の感染への警戒レベルを上げていただくための注意喚起を行うことなどについても検討していただきたい。

自宅療養者が急増していることから、症状が悪化した場合には医療への速やかなアクセスが確保されるよう、関係機関の一層の連携強化に努めていただきたい。

1-②

道案に異論なし。

特に感染防止行動については、換気の徹底が重要であることを呼びかけていただきたい。

また、集団感染が増えている高齢者施設や保育園においては、改めて感染防止対策の点検ポイントを示し、対策に漏れがないか確認することが必要。

1-③

急激に新規感染者数が増加しており、医療の逼迫を心配している。
引き続き、道民への感染対策周知・徹底をお願いする。

2 市町村・関係団体の意見

2-①

道案に異論なし。

この度の感染急拡大を受け、診療検査医療機関の負荷が急速に高まっている。

医療機関の負荷軽減とサポートに国・道のリーダーシップを期待する。